
Dienst-Leistungen 

Wo gibt es Dienst-Leister in Zähringen?  

 

 
Dienst-Leistungen machen Firmen und Hand-
Werker. 

 

Sie arbeiten gegen Bezahlung.  

Zum Beispiel eine: 

 Schneiderei 

 Fahr-Schule 

 Reinigung 

 

In Zähringen gibt es auch Restaurants ohne 
Stufen. 

 
Manche haben Liefer-Dienst.   

Es gibt ein barriere-freies Hotel in Zähringen. 

 
Da können auch Rollstuhl-Fahrer wohnen.  

Zu den Dienst-Leistungen gehören auch : 

 Apotheken 

 Ärzte 

 
In zwei Apotheken kommt man mit Rollstuhl hinein.  

Bei wenigen Ärzten kommt man mit Rollstuhl 
hinein. 

 

Ärzte mit barriere-freien Räumen sind im Internet: 
www.arzt-auskunft.de  oder 
www.arztsuche-bw.de 

 

http://www.arzt-auskunft.de/
http://www.arztsuche-bw.de/


Am Telefon hilft Medcall: 01805-6332255  

Medcall ist ein Patienten-Telefon.  

Zu Dienst-Leistungen gehören auch: 

 Friseure 

 Nagel-Studios 

 Kosmetik-Geschäfte  

 


